

## Un séisme secoue l'est de la France - 1/1

**Une secousse sismique de forte magnitude à été ressentie samedi soir vers 21h41 dans le Grand Est de la France...**

Une secousse de 5,4 sur l'échelle de Richter à été ressentie dans l'ensemble des régions de l'Est : Lorraine, Franche-Comté, Alsace, mais aussi Belgique, Luxembourg, Allemagne et Suisse, créant un mouvement d'affolement dans de nombreuses villes.

Le phénomène a bien entendu été enregistré par l'Observatoire des Sciences de la Terre de Strasbourg. Situant ainsi l'épicentre dans les Vosges à Saint-Dié des Vosges à environ 6 km d'Epinal.

De nombreux immeubles ont été évacués par les pompiers pour plus de sûreté, car aucun gros dégats n'a été déploré.

Mais de nouvelles secousses pourraient se reproduire dans les quelques jours à venir. Les pompiers ont alors prévenu les habitants de ne pas céder à la panique en cas de nouvelles secousses, mais de simplement sortir des maisons, en se munissant de leur carte d'identité.

Les Vosges sont assez régulièrement affectée par des secousses de très faible magnitudes, elles passent donc inaperçues. Mais cette dernière secousse est exceptionnelle car la plus forte enregistrée dans les Vosges date de 1981, est était de 3,4 sur l'échelle de Richter (qui compte 9 niveaux).

Tous les témoignages se recourent, en effet il y a tout d'abord eu un grondement sourd suivi d'un intense tremblement de quelques secondes (5 environ), provoquant la chute d'objet et quelquefois accompagné d'une brève coupure de courant.

Ce matin le calme était revenu dans la région, mais l'événement occupait encore toute les discussions.

Les Vosgiens et tous les habitants de l'Est se souviendront longtemps de ce 22 février 2003, qui leur aura permis de vivre un phénomène exceptionnel et impressionnant qui témoigne de l'activité constante de notre planète.